

# ₡ 200 anuales más por familia

## nos arrancará el Nuevo Presupuesto

### DE SAN RAMON:

### Fuente luminosa... y el crematorio?

Eso sí que está divertido! nos dicen vecinos de San Ramón. Ahora resulta que tenemos una linda fuente luminosa que nos deslumbra a todos, pero los señores municipales y los encargados de la sanidad, no ponen atención al grave problema del crematorio de esa ciudad.

Resulta ridículo tener fuente luminosa mientras nos tenemos que tapar la nariz, porque no soportamos los olores nauseabundos que salen del crematorio. El humo, las basuras, papeles sucios, huesos, ruedan por el vecindario como una nube pestilente y mortífera para la salud de todas las gentes vecinas del crematorio.

Hasta cuándo, preguntan los vecinos pobres de San Ramón, se atenderá este grave problema? Con cortinas de agua luminosa, no podemos olvidar esta amenaza diaria sobre la salud de nuestras familias.

**MIENTRAS TANTO AUMENTAN LA BUROCRACIA, LA SOLDADESCA Y EL GOBIERNO HACE EL JUEGO A LA U.F.Co. EN PERJUICIO DE LOS TRABAJADORES**

El señor Ministro de Hacienda, don Jorge Rossi, ha enviado a la Asamblea el proyecto del nuevo presupuesto. Nos referimos al correspondiente a 1956.

La nota periodística no da mayores datos, y por tanto un comentario completo del mismo lo daremos en otra oportunidad. Sin embargo dicha nota dice que tal presupuesto subirá a la suma de 368 millones de colones.

Como se ve, el Ejecutivo pretende aumentar el presupuesto de 1956 en 38 millones sobre el año anterior, que a su vez ya había sido aumentado exageradamente sobre sus anteriores.

Si la pretensión del Ejecutivo queda hecha Ley, cada familia costarricense tendrá que pagar más impuestos en un promedio de 200 colones al año.

—(Pasa a la Pág. 7)—

### Homenaje a don Juan Mora Fernández

PRIMER JEFE DE ESTADO DE COSTA RICA

RENDIRA LA ALIANZA DE MUJERES COSTARRICENSES

el 15 de Setiembre, a las 5 de la tarde

al pie de la estatua situada frente al Teatro Nacional

¡TODO BUEN PATRIOTA DEBE ASISTIR!

# Iniciada el domingo la lucha en contra del alto costo de la vida

## Hay hambre, desocupación y miseria en muchos hogares YA EL PUEBLO NO SOPORTA LA SITUACION!!

En un ambiente de amarga protesta y de gran combatividad, se celebró el domingo 4 de setiembre la 1ª Asamblea popular de protesta contra el alto costo de la vida en la plazoleta de la Escuela República de Chile en Barrio Luján. A pesar de que el pueblo se trasladó en grandes masas a la ciudad de Cartago haciéndole compañía a la Selección Nacional de Fútbol que regresó invicta del VII Campeonato Centroamericano y del Caribe de Fútbol, a esta asamblea de protesta acudió gran número de personas.

Le dió gran animación al acto el hecho de que se le permitiera el uso de la palabra a todas las personas que lo solicitaron para que expresaran libremente su manera de pensar sobre tan grave problema. La protesta airada, el descontento, la censura del pueblo contra los gobernantes que no quieren tomar medidas para impedir el alza de los artículos de consumo popular, fueron valientemente expresados por hombres del puro pue-

blo y de diferentes ideologías políticas.

Dña María Alfaro de Mata, Presidenta de la Alianza de Mujeres Costarricenses, demostró con base en datos concretos emanados de la Estadística Nacional que el costo de la vida ha subido en un ciento por ciento.

A nombre de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses hizo uso de la palabra don Alvaro Montero Vega, señalando cómo el Gobierno y sus Ministros están favo-

—(Pasa a la Pág. 7)

Imprenta Elena, S. A.